

Depuis le 30 décembre, nous habitant.e.s (avec un toit ou sans toit) de La Rochelle, avons investi un nouveau lieu pour y créer une Maison des Peuples. Expulsé.e.s de l'ancienne Bourse du Travail dont nous avons lancé l'occupation le 6 décembre, nous avons décidé de reprendre un lieu immédiatement.

C'est donc le 33 quai Maubec qui s'est ouvert à nous, un grand bâtiment du centre-ville racheté par un promoteur (pour son compte perso). Ainsi, non seulement nous montrons notre volonté de nous organiser de manière autonome face au macronisme et au capitalisme, mais nous montrons aussi dans les faits que nous ne laisserons pas la bourgeoisie nous expulser de nos centre-villes à coups d'augmentations de loyers et de gentrification.

Alors si vous voulez vous aussi vous organiser face à cette politique de classe au service des riches et des banques qui détruit le peu que nos anciens ont conquis, venez nous rejoindre.

Nous avons, de nouveau repris les locaux dont notre classe a besoin pour organiser la lutte.

Ce lieu est organisé sur les principes de l'autogestion et de la solidarité entre les gen.te.s qui luttent pour l'abolition du capitalisme et des rapports marchands.

Vous y êtes bienvenu-e-s, venez quand vous voulez à la Maison du Peuple, au 33 quai Maubec.

Pour demander ce dont il y a besoin, ou s'organiser dans l'emploi du temps de la MDP : mdplr@riseup.net
N° de tel à venir bientôt